

Châlette-sur-Loing

CHÂLETTE-SUR-LOING

À la 15^e édition de la Route du Sucre

À Châlette, le Modélisme naval du Gâtinais organisait la Route de Sucre dimanche, une 15^e édition avec 14 participants pour cette régate de voile radio commandée, au lac de la base de loisirs. Neuf manches se sont déroulées.

Le skipper bien évidemment à terre, était équipé de télécommande radio afin de pouvoir faire manœuvrer le bateau piloté à distance. Les voiliers étaient de type



Les concurrents ont été dotés au minimum de 4 kg de sucre offerts par les partenaires.

F5 E. Cette régate voyait la participation des clubs de Nevers, Fontainebleau, Magny-le-Hongre, Maisons-Alfort et Châlette.

Benoit Latrille a récidivé. Vainqueur des deux dernières éditions, il ajoute une nouvelle victoire. Sylvain Grégoire est 2^e. Suivent, Jean-Christophe Martin-Neuville (3^e), Jean-François Limpalaert (4^e), Dominique Lanos (5^e), Patrick Plieu-Sevin (6^e), Hugues Gabin (7^e).